



Volotea solo volará a Palma e Ibiza en el verano de 2013

ZARAGOZA. La aerolínea de bajo coste Volotea volará únicamente desde Zaragoza a Palma de Mallorca e Ibiza en el verano de 2013 tras la baja ocupación registrada el pasado periodo estival en la ruta de Málaga, que apenas llegó al 40% del pasaje disponible. Los vuelos estacionales de 2013 se adelantarán unas semanas, ya que se podrá conectar con Mallorca a partir del 1 de abril y con Ibiza desde el 31 de mayo hasta principios de septiembre.

La compañía aérea puso ayer a la venta los billetes, que cuestan a partir de 19 euros por trayecto, tasas incluidas. Ambos destinos contarán con dos vuelos semanales, aunque Palma se reforzará con un tercero entre junio y septiembre.

La oferta se reducirá sensiblemente respecto a la de este año como consecuencia de la baja ocupación lograda, muy inferior a la que consiguen las dos compañías de bajo coste que operan en Zaragoza, Ryanair y Wizzair. Volotea puso a la venta 29.940 plazas para volar desde la capital aragonesa, aunque finalmente vendió poco más de 12.300. Esto supone que la ocupación media rondó el 40%.

J. A.